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Pai, coordinamento in Regione

Pubblicato Lunedì, 03 Giugno 2013 16:36

Accolta la richiesta del Sindaco sulle
problematiche inerenti il Marta

TARQUINIA - La Regione Lazio ha convocato per mercoledì 12 il Tavolo di coordinamento per
studiare e risolvere le problematiche del Pai (Piano Assetto Idrogeologico) del fiume Marta. È
stata dunque, immediatamente accolta la richiesta che il Sindaco Mauro Mazzola aveva
avanzato all’Assessore Regionale all’Ambiente, Fabio Refrigeri. <<È questa la dimostrazione
di come sia possibile collaborare a tutti i livelli istituzionali. - afferma lo stesso Primo Cittadino -

Ringrazio l’Assessore e, in modo particolare, il Presidente della Commissione, Enrico Panunzi,
i quali si sono subito attivati per affrontare il problema. Le nuove disposizioni previste - ha
sottolineato in conclusione - sono troppo vincolanti e rischiano di soffocare l’economia e le
Imprese tarquiniesi, che già affrontano una crisi molto grave>>. 

 

Foto. fonte www.marta-vt.it 
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